



Convocado el 6º Programa de Prototipos orientados al mercado

L.G.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca pone en marcha la sexta convocatoria del Programa de Prototipos orientados al mercado, dirigida a estudiantes de últimos cursos de cualquiera de los centros (escuelas y facultades) y estudiantes de máster de la Universidad de Salamanca que cuentan con proyectos fin de carrera, fin de grado o fin de máster en sus estudios.

El objetivo del programa es desarrollar actividades de transferencia de conocimiento entre el colectivo de estudiantes de la Universidad de Salamanca mediante la materialización y desarrollo de un prototipo para conseguir un producto o proceso con posibilidades de ser comercializado en el mercado, fomentando la creación de empresas y el registro de patentes en la Universidad de Salamanca.

El plazo de recepción de candidaturas ya ha comenzado y finalizará el 17 de abril. Los estudiantes optarán a distintos premios, así como a talleres de formación y a la posibilidad de participar en un plan de comercialización.